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今年度、全職員が一丸となり「チーム東陽」の一員として、重点目標である「よりよい生き方を
求めて、主体的に考え行動する生徒の育成」の達成へ向けて教育活動を推進してきました。新型コ
ロナウイルス感染症拡大防止の状況等を鑑み、各行事等の際には、保護者や地域の皆様のご来校を
制限いたしましたが、生徒達が逞しく成長している姿については各種通信や学校ＨＰで紹介させて
いただきました。
さて、先日ご協力いただいた学校評価保護者アンケート結果とその対応等についてお知らせいた

します。各家庭の教育活動へのご支援、ご協力のおかげで、昨年度よりも、肯定的な回答の割合が
高い水準を保っていることに心から感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動に対し忌憚のない
ご意見をいただき、学校改善を図りながら更なる教育活動の充実・発展に努めていくことをお約束
申し上げ、アンケートへのご協力のお礼といたします。

校長 片 原 俊 光

★昨年度よりも１５項目中、７項目で「Ａ評価」の割合が上昇しています。特に、②・⑧・⑩は３ポイント以上ア

ップしています。 ★③・④・⑤については 「Ｅ：わからない」という回答の割合が高いため、これまで以上に、

学校の取組を東陽中だよりや学校ＨＰで保護者の皆様へ伝えていきます。

○小学校には消毒液があるのですが、中学校では設置

しないのですか。ぜひ、消毒液を設置してほしいで

す。よろしくお願いします。

⇒アルコール過敏症の生徒がいるため、本校で
は手洗いを奨励しています。現在、玄関にノ

ンアルコール手指消毒ジェルを設置してあり
ますので、ご利用ください。
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①学校は教育方針や教育活動をわかりやすく伝えていますか

②学校は保護者や生徒の要望等にきめ細かく対応していますか

③学校はわかりやすい授業，１人１台の端末（iPad）を有効活用した授業を
行っていますか。

④よりよい生き方を求めて、主体的に考えて行動する生徒の育成は達成さ

れましたか

⑤学校は、「いじめ問題」へ積極的に取り組んでいますか

⑥感染症防止対策と全教職員とスクールカウンセラーによる教育相談の充

実が図られていますか。

⑦毎日必ず時間を決めて勉強していますか

⑧あいさつがきちんとできていますか

⑨人の心の痛みがわかる人になってきていますか

⑩社会や学校のルール，家庭での約束事を守って生活していますか

⑪規則正しい生活リズムで生活していますか

⑫電子メディアの家庭での管理ができていますか

⑬お子様と学校での出来事や友達のことについて話をしていますか

⑭連絡文書や通信等の配布物をいつも読んでいますか

⑮毎日必ず家庭学習する環境作りを心がけていますか
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Ａ：よくあてはまる Ｂ：ややあてはまる Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない Ｅ：わからない



３日（木） １・２年学力テスト

７日（月） １年参観日⇒【延期】

８日（火） ２年参観日⇒【延期】

１０日（木） 公立高校推薦入試

１５日（火） 私立高校入試（Ａ日程）

新入学説明会

※新型コロナウイルス感染症拡大防止を

鑑み 【保護者のみで実施します 】、 。

１７日（木） １・２年後期期末テスト①

１８日（金） １・２年後期期末テスト②

○１・２時間目などに体育がある時は、ジャー
ジ登校でも良いのではと思ってしまいます。
生徒達の間でも、そんな声があがっています
ので、検討をお願いします。

⇒制服で授業を受けるのが基本ラインで指導を
すすめています。ここ数年のコロナ対策とし
て、１度、着替えた後はジャージのままで構
わないという指導をしております。生徒指導
部を中心に、次年度の方針を検討していきた
いと思います。

◎東陽だよりの校長先生の文章をみて感銘を受
け、共感いたしました。校長先生をはじめ、
ユーモアがあり、しっかり子どもたちをみて
導いてくれる担任の先生がいることに安心
し、子どもの教育を任せることができます。

◎子どもが学校の出来事を自ら語らないので、
学級通信ををみて、その内容を見ながら、本
人と話をして、学校の情報を得ています。文
章がわかりやすく、かつ、おもしろいので、
子どもといつも楽しく拝見しています。

◎担任の先生は生徒のことをよく考え、何かあ
れば、すぐ連絡をしてくれるなど、十分な対
応をしていただいております。いつも、感謝
の気持ちでいっぱいです。

◎相談ごとなど、すぐに対応してくださり、安
心できます。とても落ち着いた学校生活を送
っているように思っています。

◎英検の２次試験のアドバイスをいただき、と
ても心強かったようです。担任の先生をはじ
め、各教科の先生方のご指導に感謝しており
ます。ありがとうございます。

◎担任の先生以外の先生も子どもによく、話し
かけてくださるようでありがたいです。残り
半年ありませんがよろしくお願い致します。

○各教科において、差が個々にあると思います
が、本人が暇することのなく、難しい問題の
時間等も設定して頂けると嬉しいです。

○家庭学習を自分からやることがほとんどない
ので、どの教科も宿題をもっと増やしていた
だきたいと思います。

⇒難しい問題に挑戦したい生徒、宿題に追われ
るよりも自分のペースで学習したい生徒…生
徒それぞれに学習に対する思いがあります。
そうした個々の思いに対応できるよう、今後
も工夫した授業づくりを進めていきます。ま
た、各教科で家庭学習の方法について指導し
ていますが、最終的には自分で学習に向かう
習慣が身に付かなければなりません。

○このアンケート提出を記名するのは、どうな
のかと思います。特に、生徒のアンケートに
記名するのは誰が書いたのか特定されること
で、子どもが本心を書きにくいと思います。

⇒子どもの様子や心情を把握する上では、記名
が効果的な面もあります。アンケートの記名
の有無につきましては、次年度、検討してい
きたいと思っております。

特別支援学級で、今年度製作
してきた作品の販売会を実施し
ました。緊張しながら、商品の
紹介や会計など、自分の役割を
着実に果たしていました。

【金賞】 【銀賞】 【銅賞】

冬季休業中に１・２年生は学
習会を実施しました。希望者に
よる自主的な学習会に、多数の
生徒が参加し、意欲的に学習に
取り組んでいました。自分の弱
点を克服するための貴重な時間
になりました。

市内小中学校に、(株)ユニクロ様からマスクの寄贈があ

りましたので、お知らせします。生徒達のために有効に活

いました。用させていただきます。ありがとうござ

、 、１年生は１９日 ２年生は２０日に感染症対策として
バスを増便し、キャンモアスキービレッジでスキー授業
を実施しました。インストラクターのレッスンを受け、
スキーの技術が大幅に向上するとともに、楽しいひとと
きを過ごしました。なお、新型コロナウイルス感染の拡
大状況により、２回目のスキー教室は中止としました。


